

## Marc Lichte

### Leiter Design, AUDI AG

Marc Lichte wurde 1969 in Arnsberg im Sauerland geboren. Bereits während des „Transportation Design“-Studiums an der Hochschule Pforzheim begann er 1996 seine berufliche Laufbahn bei der Volkswagen AG. Dort stieg er zum Leiter des Design Exterieur Studios auf und arbeitete an Serienmodellen wie dem VW Golf (Generationen 5, 6 und 7), dem VW Passat (Generationen 6, 7 und 8), dem VW Touareg (Generationen 2 und 3) und dem VW Arteon.

Seit 1. Februar 2014 leitet Marc Lichte das Audi Design.

In dieser Position verantwortet er neben dem Exterieur- und Interieurdesign auch den Bereich Color & Trim, das User Interface und User Experience Design (kurz: UI/UX-Design) sowie die Gestaltung der Rennwagen. Mit Studien wie dem Audi prologue (November 2014) und dem Audi Q8 concept (Januar 2017) gab Lichte bereits früh einen Ausblick auf die neue Designsprache der Vier Ringe.

Dieses Versprechen hat der Chefdesigner bis heute konsequent eingelöst: Die neue Modellgeneration vom Audi A1 bis hin zum Audi Q8 bringt Technik und Design, Form und Funktion, vollkommen in Einklang und prägt damit das Gesicht der Marke. Ob moderne Klassiker wie die Luxuslimousine Audi A8 oder sportlich-elegante Fahrzeuge wie RS 6 und RS Q8 – sie alle tragen die Handschrift des Mannes, der bereits 1983 beim Erscheinen des Audi Sport quattro wusste, dass er später Designer bei den Vier Ringen werden möchte.

Mit dem Audi e-tron GT präsentierte die Premiummarke im Februar 2021 als Sinnbild für die nächste Stufe der Designsprache einen vollelektrischen Gran Turismo – für Marc Lichte „das schönste Auto, das ich jemals gestalten durfte.“

Der Audi Q8 e-tron setzte 2022 die Erfolgsgeschichte des Pioniers Audi e-tron unter neuem Namen fort.

Aktuell zeigt Marc Lichte durch das Quartett der Spherefahrzeuge bestehend aus dem Roadster Audi skysphere (August 2021), der Limousine Audi grandsphere (September 2021), dem Raumkonzept Audi urbansphere (April 2022) und dem viertürigen Crossover-Coupé Audi activesphere concept (Januar 2023) wie das Audi Design den technologischen Wandel des Unternehmens maßgeblich mitgestaltet, bevor das Unternehmen 2024 mit den von Lichte gestalteten Fahrzeugen die größte Modelloffensive seiner Geschichte einläutet.

Für seine progressive und gleichzeitig zeitlose Formensprache wurde das Audi Design mit einer Vielzahl internationaler Auszeichnungen geehrt.